

lich war. Ich glaube, wir endigen damit, den Blitze
ableiter bey Stürmen abzunehmen, aus Furcht er
möchte zerbrechen, und setzen ihn bey Annäherung ei-
nes Gewitters wieder auf. Dies glaube ich, ist das
Beste und Vernünftigste.

Ich schicke den Aufsatz, von dem ich in diesem
Briefe rede, an Herrn de Gleurieu, weil ich nicht
weiß, ob der Minister ihn vor unserer Rückkehr be-
kannt wissen will oder nicht.

M. S. Wir sind sehr gut in St. Catharine auf-
genommen worden; hier ist Ueberfluss an allem; ich
habe eine reiche Insektenkunde gemacht, so wie von
vielfältigen Thieren, Fischen, Steinen &c. &c. Die
Einwohner sind gut, und der Gouverneur hat uns
viel Höflichkeit bewiesen.

Am Bord der Russale vor St. Catharine, den 5ten No-
vember 1785.